

Badminton RE-Start beim ARSV Katzwang

Geschrieben von: mh

Mittwoch, den 14. Oktober 2020 um 13:47 Uhr

Am kommenden Samstag beginnt für die beiden Mannschaften der Badminton-Abteilung des ARSV Katzwang die neue Saison 2020/21, wenn auch aufgrund der aktuellen Situation unter anderen Vorzeichen als sonst.

Die Corona-Pandemie ist allgegenwärtig und auch wir sind angehalten die aktuell geltenden Abstands- und Hygienemaßnahmen umzusetzen. All dies soll aber die Vorfreude nicht zu sehr trüben, sind wir doch alle froh, dass der Spielbetrieb, zumindest vorerst, wieder aufgenommen wird. Selbstverständlich gelten in den Sportstätten des ARSV Katzwang die allgemein bekannten, bei uns ALOHA betitelt, Hygiene-Grundregeln:

A-bstand halten

L-üften

O-bacht geben

H-ygiene regeln und H-ändewaschen

A-lltagsmaske tragen

sowie ein extra auf die Sportstätten abgestimmtes Hygienekonzept. Die Halle ist präpariert, und wir freuen uns am kommenden Samstag die Mannschaft des TV Hersbruck, und anschließend die Mannschaft des TV Altdorf in der heimischen ARSV Halle begrüßen zu dürfen. Aufgrund der aktuellen Verordnung der Stadt Nürnberg, gilt bei diesen beiden Spielen eine generelle Maskenpflicht. Nur bei der Ausübung des Sports, also während den Spielen, darf die Maske von den aktiven Sportlern abgenommen werden. Die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung beginnt mit Betreten des Sporthallengebäudes.

Badminton RE-Start beim ARSV Katzwang

Geschrieben von: mh

Mittwoch, den 14. Oktober 2020 um 13:47 Uhr

Nichtsdestotrotz freuen wir uns auf die bevorstehende Saison und hoffen, dass wir baldmöglichst wieder zu einem normaleren Spielbetrieb übergehen können. Deshalb sei hier noch einmal an die Vernunft aller appelliert, die Vorgaben einzuhalten.

Gemeinsam schaffen wir das.